

«Не всякий, говорящий: Господи...»

Матфея 7:21-23

В этом отрывке серьёзное предупреждение от Иисуса: можно называть Его Господом, делать видимые духовные дела, и всё же не быть известным Ему. Он не говорит о неверующих, а о тех, кто считал себя Его детьми. Эти слова побуждают нас задуматься: что значит по-настоящему знать Христа и исполнять волю Отца?

1. «Исполнение воли Отца важнее внешнего служения» (Мтф. 7:21)

Вопросы:

- В чем воля Отца и как понять ее на практике? (1Фес. 4:3, 1Фес. 5:15-18, Мих. 6:8, Ос. 6:6, Пс. 118:105)
- Как вы понимаете фразу «исполняющий волю Отца Моего»? Что значит исполнять волю Бога? (Иак. 1:22, Ин. 14:15, Рим. 12:2)
- Почему внешнее служение, даже видимо плодотворное, не является достаточным доказательством истинной веры? (Мтф. 23:27, 1 Кор. 13:1-3, Иез. 33:31)
- Как узнать, что вы действительно исполняете волю Отца, а не «работаете просто ради дела»? (Гал. 5:22-23, Ин. 15:5, Кол. 3:23-24)
- Как это учит нас размышлять о наших мотивах для служения? (1 Кор. 4:5, 2 Кор. 5:10, Гал. 1:10)

2. Опасность пустого духовного «служения» (Мтф. 7:22)

Вопросы:

- Что значит, что многие некогда будут говорить: «не Твоим ли именем мы пророчествовали...»? (Деян. 19:13-15, 2 Тим. 3:5, Иак. 2:26)
- В чем заключается разница между словами «Господи, Господи» и правдивым признанием и следованием за Ним? (Мтф. 6:7, Иак. 1:27, Пс. 50:12)
- Как сохранить искренность в нашем служении, чтобы не повторить судьбу «многих» этого стиха? (1 Ин. 2:3-4, 2 Кор. 13:5, Прит. 4:23, Прит. 12:1, 15:32)

3. «Я никогда не знал вас» – важность личных отношений со Христом (Мтф. 7:23)

Вопросы:

- Что означает фраза «Я никогда не знал вас» в отношении тех, кто совершал дела от имени Христа? (Ин. 10:27, Мтф. 25:12, 2 Тим. 2:19)
- Как построить подлинные отношения с Христом, чтобы избежать отвержения? (Ин. 15:4,14; 1Пет. 1:14-16, Пс. 26:4)

“Not everyone who says to Me, ‘Lord, Lord...’”

Matthew 7:21-23

In this passage, there is a serious warning from Jesus: one can call Him Lord, perform visible spiritual works, and yet not be known by Him. He is not speaking about unbelievers, but about those who thought themselves to be His children. These words urge us to reflect: what does it truly mean to know Christ and to do the will of the Father?

1. “Doing the Father’s will is more important than outward service” (Matt. 7:21)

Questions:

- What is the will of the Father, and how can we understand it in practice? (1 Thess. 4:3; 1 Thess. 5:15-18; Mic. 6:8; Hos. 6:6; Ps. 119:105)
- How do you understand the phrase “he who does the will of My Father”? What does it mean to do God’s will? (Jas. 1:22; Jn. 14:15; Rom. 12:2)
- Why is outward service, even seemingly fruitful, not sufficient proof of true faith? (Matt. 23:27; 1 Cor. 13:1-3; Ezek. 33:31)
- How can you know that you are truly doing the Father’s will, and not just “working for the sake of doing”? (Gal. 5:22-23; Jn. 15:5; Col. 3:23-24)
- How does this teach us to reflect on our motives for serving? (1 Cor. 4:5; 2 Cor. 5:10; Gal. 1:10)

2. The danger of empty spiritual “service” (Matt. 7:22)

Questions:

- What does it mean that many will say, “Have we not prophesied in Your name...”? (Acts 19:13-15; 2 Tim. 3:5; Jas. 2:26)
- What is the difference between saying “Lord, Lord” and truly confessing Him and following Him? (Matt. 6:7; Jas. 1:27; Ps. 51:12)
- How can we preserve sincerity in our service so as not to repeat the fate of the “many” in this verse? (1 Jn. 2:3-4; 2 Cor. 13:5; Prov. 4:23; Prov. 12:1; 15:32)

3. “I never knew you” – the importance of a personal relationship with Christ (Matt. 7:23)

Questions:

- What does the phrase “I never knew you” mean in relation to those who performed works in the name of Christ? (Jn. 10:27; Matt. 25:12; 2 Tim. 2:19)
- How can we build a genuine relationship with Christ so as to avoid rejection? (Jn. 15:4, 14; 1 Pet. 1:14-16; Ps. 27:4)